

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Ne nous faisons pas illusion...

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1912, tome 14, p. 160

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Ne nous faisons pas illusion : cette absence de répulsion pour le mal, que l'on remarque, de nos jours, chez tant d'honnêtes gens et de chrétiens, loin de constituer un progrès, est un des signes les plus effrayants de notre décadence ; il marque l'affaiblissement de la foi, l'obscurcissement des intelligences, l'énervement des volontés, la prostration des caractères, l'abaissement des âmes. Si donc nous voulons rendre à l'Eglise son autorité, à la vérité son pouvoir salutaire, au mœurs leur énergie, aux familles et à la société entière la vigueur de la vie chrétienne, il faut raviver, en nous d'abord, et autant que nous pourrons, dans les autres, cette haine robuste du mal qui est la condition essentielle de tous ces biens.